



Comme son frère, Denis, sa mère, Nicole, et sa sœur, Hélène, Julie Masse était inconsolable à la sortie de l'église où l'on venait de rendre un vibrant hommage à son père, Jean-Marie Masse

## LES FUNÉRAILLES DE JEAN-MARIE MASSE

# UN VIBRANT HOMMAGE À UN HOMME DE COEUR

«Ce qu'il aimait surtout, c'était voir ses proches très unis et garder les siens autour de lui en leur partageant son affection»

-Le père France Salesse

PAR PIERRE PLANTE

**C'**est à Longueuil, en l'église Sacré-Coeur-de-Jésus, qu'avaient lieu, le 29 juin dernier, les funérailles du père de Julie Masse, décédé tragiquement le 24 juin, à l'âge de 50 ans, dans l'écrasement de son avion de fabrication artisanale. Tout au long de la cérémonie, à la-

quelle assistaient des dizaines de parents et d'amis, le père France Salesse s'est fait un devoir de mettre en valeur les qualités humaines de Jean-Marie Masse, qu'il a décrit comme un être d'une singulière générosité, un homme de coeur et un grand amant de la vie. «Après avoir discuté au cours des

derniers jours avec les membres de la famille de Jean-Marie, je retiens de lui l'image d'un bon vivant et d'un être joyeux qui aimait profondément la vie. Mais ce qu'il aimait surtout, c'était voir ses proches très unis et garder les siens autour de lui en leur partageant son affection. Pour lui,

l'unité familiale était une notion des plus importantes. On se souviendra également de son esprit de service et de sa grande générosité. J'ai devant moi l'image d'un homme toujours prêt à rendre service à tout le monde et joyeux de se donner et de partager ses talents et ses connais-

Les grands-parents de Julie, Blanche et Lionel Masse

Les porteurs de la maison Ed. Darche et Fils conduisent Jean-Marie Masse à son dernier repos, au crématorium Darche, de Longueuil

Serge Brouillette, gérant de Julie, et Manuel Tadros, qui a écrit "C'est zéro", à la sortie de l'église

